

## 充実した二学期に

ここ数年、「猛暑」という言葉を聞かない夏はありません。今年の夏休み、特に前半は、雨が多く最高気温は高くなくても蒸し暑いという日が続きました。2学期を迎えた子供たちを見ると、日焼けしてたくましさが増したように感じます（3年ぶりに行動制限のない夏休みだったことも影響しているかもしれません）。たくましさは、充実した夏休みの証です。29日から行われている夏休み作品展には力作が揃っています。きっと保護者の皆様のご助言やお手伝いもたくさんあったことと思います。ご協力ありがとうございました。

さて、この夏もいろいろなニュースがありました。私が一番心に残ったニュースは、夏の甲子園で仙台育英学園が東北勢として初めて優勝したことです。新聞にも「深紅の大優勝旗が白河の関を超えた」と、大きな見出しが踊り、須江 航監督がインタビューで語った「青春ってすごく密」という言葉は、多くの人の共感を呼びました。コロナ禍で思い描いていた高校生活を送れず、思うように練習もできない中でも諦めずに野球を続けた部員たちを称え、同じように3年間を過ごしてきた全国の高校生を思い「全国の高校生に拍手してもらえたらなと思います」と語った言葉には、特に心を打たれました。私たち大人にとっては、（何か大きな転機がない限り）1年は春―夏―秋―冬と過ぎ、また春が来て前年と同じように1年が過ぎていくような気がします。しかし、子供たちにとって、特に心も体も大きく成長する思春期の子供たちにとっては、去年とは同じ1年ではないということを改めて強く感じさせられた言葉でした。



来月初めの修学旅行を皮切りに、学習発表会など大きな行事を控えている2学期。まだまだ、コロナ以前と同じようにはいかない状況ですが、子供たちの二度と訪れないこの一年が充実したものとなるよう、2学期も教職員一同、今できる最大限で子供たちの成長を支えていきたいと思えます。保護者の皆様、地域の皆様、2学期もご支援ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

苫小牧西小学校長 大塚 志保

# 西小 Windows2022』 さあ、2学期のスタートです！



写真は削除しております。

剛く  
正しく  
優しく

↑2学期の始業式。感染症対策のため、1、3、5年と2、4、6年、すみたんの2部構成で行いました。お話を聞く姿勢がすばらしく、2学期の成長に期待がもてました。剛く！正しく！優しく！がんばってほしいです。

夏休み作品展

↑各学級では、夏休みの作品発表会が行われました。子ども達は、これまでの経験、本やネットによる学び、保護者による助言などを元手にした創造性豊かな作品を紹介し合い、楽しいひと時を過ごしていました。9/1まで作品展として力作たちが展示されています。

## 1年生の教室移転について

西小で一番のマンモス学級となっている1年生。発達段階に応じた支援や感染症対策を行なう上で、旧教室は狭すぎる状態でした。そのため、広い音楽室を改装して移転しております。

## 9月の行事予定



1日(木)	北海道シェイクアウト	16日(金)	全校5時間日課(事務処理日のため) 体験ウォッチング(1-2年)
2日(金)		17日(土)	
3日(土)		18日(日)	
4日(日)		19日(月)	敬老の日
5日(月)		20日(火)	児童会(反省)
6日(火)	6年修学旅行① 胆振防災教育デイ	21日(水)	アウトリーチ(5-6年ダンス) フッ化物洗口 ドッジボール
7日(水)	6年修学旅行②	22日(木)	
8日(木)	6年回復休業日	23日(金)	秋分の日
9日(金)	4年高専出前講座	24日(土)	
10日(土)		25日(日)	
11日(日)		26日(月)	個別懇談(すみ/たん)~9/30まで
12日(月)	家庭学習調査~16日まで	27日(火)	6年薬物乱用防止教室
13日(火)	2計測(1-3年) 5年認知症キッズサポーター講座	28日(水)	フッ化物洗口 ドッジボール
14日(水)	2計測(すみ/たんほほ) フッ化物洗口 ドッジボール	29日(木)	
15日(木)	2計測(4-6年)	30日(金)	通知表配付日 児童会認証状の配付 校区内巡視

★帰宅時刻が17時30分までになります。事件や事故から身を守るための「大切な約束事」です。